

## El regreso de los Juegos Deportivos Escolares con Atacama como protagonista

En Copiapó y Caldera se está jugando el fútbol femenino, siendo la primera actividad enmarcada en las finales nacionales organizadas por el Mindep. Esta es una oportunidad para mostrar las virtudes de la zona.

**E**l fútbol femenino que tuvo su ceremonia de inauguración el sábado recién pasado en el Estadio Techado Orlando Guaita de la capital regional, es el primer deporte que se juega en contexto de las finales nacionales de los Juegos Deportivos Escolares que impulsa el Ministerio del Deporte (Mindep).

En detalle, las comunas de Copiapó y Caldera con el Polideportivo Karen Gallardo Pinto y el Centro Elige Vivir Sano respectivamente, ponen a la zona en vitrina de las 16 regiones del país, en vista de las 16 delegaciones que están dando vida a la competencia.

Es positivo para la región el hecho que sea sede de al menos dos finales nacionales, puesto que además del fútbol femenino, Atacama recibirá las finales naciona-

**Lo importante es que la visibilidad de la región no solo se remite a lo estrictamente deportivo, más si se suma el componente que el Desierto Florido está en pleno proceso de floración.**

les del fútbol masculino, competencia que se desarrollará entre los días 11 al 15 de octubre.

Lo importante es que la visibilidad de la región no solo se remite a lo estrictamente deportivo, más si se suma el componente que el Desierto Florido está en pleno proceso de floración, así que será una oportunidad única para mostrar las bondades de Atacama. Por eso no fue casual la presen-

cia de Sernatur en la ceremonia inaugural.

Volviendo a lo estrictamente deportivo, era necesario retomar las competencias escolares, en un contexto postpandemia donde poco a poco se ha vuelto a la normalidad en materia de presencialidad a las clases, el deporte no estaba precisamente en el listado de prioridades y este tipo de instancias, motiva a los estudiantes a hacer deporte, conocer otras comunas y establecer lazos en base a la competencia y la pasión por una disciplina que los une.

La organización de las finales nacionales en Atacama es un gran paso, y sería bueno que las regiones del norte generen más instancias de participación, pues no sería mala idea retomar por ejemplo los Juegos Deportivos de la Juventud Trasandina (Judejut), quizás algún día, y es esperable que sea más temprano que tarde, se reestablezcan los lazos con Bolivia, Perú y Argentina para el carácter internacional que revestía esa competencia de antaño, por el bien de los jóvenes.